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＜一般質問  掲載要綱＞
●一般質問本文への掲載件数は、２件以内で３件目はタイトルのみ掲載。
●本文の字数は、質問３３０字以内、答弁は５５０字以内のため、内容を要約して掲載。

一般質問でもアクリル板を使った感染症対策※★マークのついた内容を一般質問本文へ掲載

一般質問とは
　定例会において、各議員が住民の代表として行財政全般にわたり町当局の考え方や疑問をただすこと
です。単に疑問を晴らし事実関係を明らかにするだけでなく、現行政策の見直し、新規政策を提言する、
議員の重要な活動です。　　　　　　　　　　　　　　　　　　（本会議での持ち時間は一人40分）

舟形中学校は移転するのか
大規模改修するのか その方針は

質
問
　
昨
年
３
月
定
例
会
に

お
い
て
「
一
貫
教
育
の
あ
り

方
は
、
中
学
校
の
移
転
場
所

に
よ
っ
て
変
わ
る
の
で
は
な

い
か
」
と
の
質
問
の
中
で
、

令
和
２
年
度
中
に
、
移
転
す

る
か
大
規
模
改
修
を
行
う
か

の
判
断
を
方
針
と
し
て
示
し

た
い
と
答
弁
し
て
い
ま
す
。

今
年
３
月
で
期
限
を
迎
え
る

が
、
中
学
校
は
移
転
す
る
の

か
大
規
模
改
修
し
て
存
続
さ

せ
る
の
か
方
針
が
決
ま
っ
た

か
質
問
致
し
ま
す
。

町
長
　
町
で
は
、
将
来
を
担

う
、
町
の
宝
で
あ
る
子
ど
も

た
ち
を
守
り
育
て
る
こ
と
を

基
本
目
標
と
し
、「
共
に
生

き
る
力
を
持
っ
た
子
供
の
育

成
」
を
目
指
し
て
、
保
・
小

・
中
の
連
携
、
協
力
に
よ
る

一
貫
教
育
の
充
実
に
取
り
組

ん
で
い
ま
す
。
教
育
委
員
会

で
も
、
小
中
一
貫
教
育
に
つ

い
て
、
子
ど
も
た
ち
を
最
優

先
に
考
え
た
方
針
を
検
討
し

て
い
き
た
い
と
し
て
、
今
後

町
に
合
っ
た
方
法
を
作
り
上

げ
て
い
く
た
め
、
準
備
委
員

会
な
ど
に
よ
る
検
討
を
始
め

て
い
く
考
え
で
お
り
、
将
来

は
義
務
教
育
学
校
へ
の
移
行

を
視
野
に
入
れ
て
い
ま
す
。

そ
の
た
め
、
町
と
し
て
も
こ

の
考
え
を
尊
重
し
中
学
校
は
、

大
規
模
改
修
は
行
わ
ず
、
時

期
は
未
定
で
す
が
、
将
来
的

に
現
在
の
小
学
校
と
近
接
又

は
一
体
的
な
学
校
を
目
指
し

移
転
す
る
考
え
で
い
ま
す
。

質
問
　
そ
の
結
果
に
至
る
ま

で
ど
ん
な
議
論
が
な
さ
れ
た

の
か
。

町
長
　
教
育
委
員
会
で
は
、

今
年
度
、
教
育
委
員
会
協
議

会
を
２
回
開
催
し
、
小
中
一

貫
教
育
の
方
向
性
に
つ
い
て

協
議
し
て
い
ま
す
。
そ
の
中

で
、
町
の
将
来
人
口
推
計
に

つ
い
て
、
急
激
な
児
童
生
徒

数
の
減
少
が
見
込
ま
れ
て
い

る
た
め
、
一
定
数
を
割
り
込

ん
だ
と
こ
ろ
が
設
置
の
目
途

に
な
る
の
で
は
な
い
か
と
い

っ
た
意
見
や
、
学
校
施
設
が

な
く
な
る
こ
と
で
の
地
元
地

域
へ
の
影
響
な
ど
、
多
数
の

意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
そ

の
た
め
、
町
と
教
育
委
員
会

に
よ
る
総
合
教
育
会
議
で
は
、

現
段
階
で
の
最
良
を
検
討
し

て
い
っ
て
ほ
し
い
と
指
示
し

た
と
こ
ろ
で
す
。
町
と
し
て
、

多
様
な
一
貫
教
育
に
つ
い
て

の
検
討
、
具
体
的
な
計
画
立

案
に
つ
い
て
は
、
時
間
を
か

け
て
行
っ
て
い
く
考
え
で
す
。

将来は移転する考えでいる
佐藤  広幸　議員

一 般 質 問

一般質問に７人が登壇

希望を胸に新たな中学校生活のスタート

コロナ禍のなか、縮小して行われた卒業式

質
問

町
長

町
長

質
問


